



### **Laudatio für Spiro Leka**

Spiro Leka gelingt es hervorragend und mit sehr viel Fingerspitzengefühl junge Vereinsmitglieder und die die es noch werden möchten zu motivieren und ihren Wünschen und Ansprüchen gerecht zu werden. Nur durch seinen unermüdlichen Einsatz ist es möglich die vielen verschiedenen Charaktere – aus verschiedenen sozialen Schichten – zusammenzubringen und sie zu einer Gemeinschaft zusammenwachsen zu lassen. Spiro zeichnet sich vor allem dadurch aus, dass er stets ein offenes Ohr hat und versucht die Probleme der Kinder und Jugendlichen zu verstehen und ihnen Hilfe anzubieten.

Ohne dieses Engagement wäre die Nachwuchsarbeit im Tischtennisport in der DJK Saarbrücken-Rastpfuhl nicht möglich. Ein Wegfall Spiros Engagement wäre voraussichtlich gleichbedeutend mit der Einstellung der Nachwuchsarbeit. Diese Tatsache unterstreicht die Bedeutung von Spiro für den Verein. Er ist durch seine vielfältigen Tätigkeiten (Jugendleiter, Nachwuchskoordinator und vieles mehr) ein Aushängeschild für die DJK.

Wir, die DJK-Sportjugend Trier hoffen, dass Spiro auch weiterhin die Freude an seiner Tätigkeit in der DJK Saarbrücken-Rastpfuhl beibehält und verleihen ihm den kleinen DJK-JugendAward, dotiert mit 150 Euro, für sein vielfältiges Engagement in der DJK-Gemeinschaft.

### **Laudation für David Müller**

Freiwillig etwas für andere oder den Verein machen ist nicht selbstverständlich. David Müllers Leistung für die DJK Pluwig/Gusterath ist ebenfalls nicht selbstverständlich.

David's Engagement für die DJK Pluwig/Gusterath ist ebenso einmalig wie essentiell für den Verein. In seiner Tätigkeit als Jugendleiter der Abteilung Fußball koordiniert er die gesamte Jugendarbeit, organisiert Quartalstreffen der Jugendtrainer und übernimmt die Bewirtung während der Jugendspiele im Clubheim. Außerdem ist David selbst noch aktiver Spieler und trainiert die zweite Mannschaft der DJK Pluwig/Gusterath.

Ohne seinen vorbildhaften Einsatz wäre die Abteilung Fußball der DJK Pluwig/Gusterath heute nicht so erfolgreich wie sie es ist.

Wir, die DJK-Sportjugend Trier hoffen, dass David auch weiterhin den eingeschlagenen Weg weitergeht, der DJK Pluwig/Gusterath erhalten bleibt und verleihen ihm den kleinen DJK-JugendAward, dotiert mit 150 Euro, für sein vielfältiges Engagement in der DJK-Gemeinschaft.



## **Laudatio für Julia Klees**

Ein Vorbild für jüngere Vereinsmitglieder sein an dem die Kinder und Jugendlichen sich orientieren können. Das ist Julia Klees.

Neben ihrer eigenen sportlichen Laufbahn in der DJK Dudweiler ist Julia Jugendvorstand des Gesamtvereins sowie im Abteilungsvorstand der Abteilung Leichtathletik. Des Weiteren ist sie als Trainerin aktiv und begeistert die Kinder für den Sport. Sie koordiniert die Jugendarbeit im Verein und stopft Lücken im Trainingsbetrieb durch ihren unermüdlichen Einsatz. Aber auch abseits des Sports ist auf Julia bei Vereinsaktivitäten immer Verlass. Ohne Sie wäre die Jugendarbeit der DJK Dudweiler nicht, dass was sie aktuell ist: Lebendig, inspirierend, Gemeinschaft fördernd.

Wir, die DJK-Sportjugend Trier hoffen, dass Julia auch weiterhin den eingeschlagenen Weg weitergeht, der DJK Dudweiler erhalten bleibt und verleihen ihr hiermit den kleinen DJK-JugendAward, dotiert mit 150 Euro, für ihr vielfältiges Engagement in der DJK-Gemeinschaft.